

## Les Terminales APR à La Poudrerie



C'est sous l'égide de Patrick, garde forestier communal, que la classe de Terminale APR s'est rendue ce jeudi 19 septembre sur le site de l'ancienne Poudrerie royale de Saint Chamas. La classe a été accompagnée de Mesdames GROS, CAUJOLLE et ROMANI ainsi que des Messieurs BOUAYSS et FANJUL sans oublier Christelle et Gaëlle, les AESH.

Au cours de cette journée, les élèves ont arpenté le parc en effectuant pas loin de 7 kilomètres de marche rythmée par les commentaires historiques nombreux, variés et anecdotiques émanant de cet amoureux du parc de 118 hectares. Un lieu imprégné d'histoire où les élèves ont pu découvrir dans la matinée les maquettes retraçant la fabrique de la poudre et de ces 24 moulins, la tour de Safre (qui sera bientôt rénovée), l'ancien séchoir, la cascade et l'étang du directeur, la vigie (un panoramique époustoufflant sur l'étang de Berre), la chapelle romane et le lavoir.

Autour de midi, la pause pique-nique a été appréciée de tous grâce à l'organisation par monsieur SADAILLAN (gestionnaire) et madame TASSEL (DDFPT) qui ont permis la préparation du repas par les élèves et son affrètement dans 2 glacières depuis le lycée. Le menu préparé en amont par un groupe de la classe été composé de salades de crudités, caviar d'aubergines, œufs durs, pizzas et brownies ravivant les papilles gustatives de tous.





Vers 13h30 direction les différents musées et le monument commémoratif des catastrophes de 1936 et 1940, sans oublier la faune du parc : les tortues et l'observatoire des oiseaux (flamants rose, cygnes, hérons, aigrettes, sarcelles, poules d'eau soit environ une centaine d'espèces).

Vers 16h tout ce petit monde repartait vers le lycée, la tête emplie de souvenirs et certains avec l'intention d'y retourner en famille un dimanche jour d'ouverture du parc (premier et troisième dimanche de chaque mois).

